

## Comunicado Oficial

**Red familia Colombia**, y su movimiento de padres **Un Paso al Frente**, respalda a todos los padres de familia, educadores y ciudadanos que valientemente se manifestaron en las diferentes marchas realizadas a nivel nacional a favor de la familia, la libertad de educación y la autonomía educativa.

Esta multitudinaria manifestación ha sido la expresión de la inconformidad de todos los colombianos frente a los planteamientos adoctrinadores e ideologizados que el Ministerio de Educación Nacional ha venido imponiendo desde hace varios años en la educación de nuestros niños y jóvenes.

Las cartillas del Ministerio de Educación, asesoradas por el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), son sólo un instrumento más dentro del contexto de esta intención. En el año 2005 decide unir el Proyecto de Educación Sexual, al de Construcción de Ciudadanía, y lo implementa en el año 2006 como proyecto piloto en alianza con el UNFPA, en 235 sedes de 53 instituciones educativas de 5 regiones del país. En el 2008 el Ministerio de Educación Nacional lanza el **Programa Nacional de Educación para la Sexualidad y Construcción de Ciudadanía (PESCC)**, como un proyecto permanente y transversal y medio principal para enseñar las competencias ciudadanas para la vivencia de la sexualidad con lineamientos de género.

El instrumento para implementar el programa en las regiones ha sido la **maleta pedagógica**, a través de la cual deben formarse todos los docentes del país y transmitirlo a los niños, niñas y adolescentes.

Uno de los objetivos del PESCC es *“contribuir al fortalecimiento del sector educativo en la implementación y sostenibilidad de una política de educación para la sexualidad, con un enfoque en el ejercicio de los derechos humanos sexuales y reproductivos”*, promoviendo el concepto de diversidad e induciendo a una sexualización excesivamente temprana y prematura de los menores, desconociendo lo biológico, enfocada solamente en el placer, la libertad y en la auto satisfacción sin límites ni valores, desconociendo el vínculo natural que éste tiene con el amor, el respeto, el compromiso y la familia.

Estos objetivos y contenidos contradicen los principios, los valores y las tradiciones colombianas, y la forma de llevar a cabo su adopción e implementación se ha hecho de manera impositiva, inconsulta y por tanto antidemocrática, vulnerando así los derechos al sano desarrollo de los niños, niñas y adolescentes y el derecho de la libertad de educación de los padres de familia.

En la elaboración del programa no se tuvieron en cuenta:

- el derecho de participación de los padres de familia, aunque en reiteradas ocasiones lo hayan solicitado (por vía de Derecho de Petición, Manifiesto ciudadano)
- el respeto por sus creencias y valores
- el desarrollo integral y armónico de los menores
- el derecho a recibir una educación adecuada con su edad,

Los cuales se encuentran amparados por la Constitución, las leyes y los tratados internacionales firmados por Colombia.

[www.redfamiliacolombia.org](http://www.redfamiliacolombia.org)

La presencia de la ONU como entidad consultora y asesora para la elaboración de los manuales con los que son educados los niños colombianos, es una muestra más de la intención de adoctrinamiento ideológico en clave de género, que se quiere implementar en alianza con el Gobierno Nacional y financiado con nuestros impuestos. No es desconocido que esta entidad difunde un pensamiento marcado por una doctrina de género y diversidad, con el que ha buscado impregnar y homogenizar la cultura en los diferentes países de la región y del mundo.

La presencia de UNFPA, promoviendo sus postulados de género en la educación de nuestros niños es una violación de la soberanía nacional, un atentado contra nuestra cultura e identidad patria, una vulneración del derecho de la potestad que tenemos los padres de familia y que incluye no sólo el derecho a educar a nuestros hijos de acuerdo con los principios y valores que profesamos, sino también como individuos y como Nación.

A nivel académico, el diseño del PESCC contó únicamente con el apoyo de universidades seleccionadas por su enfoque abiertamente de género, dejando de lado a otras, con visiones diferentes e igualmente valiosas, en la construcción de materiales para la educación de los niños colombianos acordes con nuestras raíces e identidad.

Las deshumanizantes políticas educativas implementadas y la nefasta asesoría de entidades extranjeras han sido el detonante que ha lesionado la unidad de nación, de raza y de hermandad que debe prevalecer entre todos los colombianos, generando divisiones y polarizaciones que no deberían darse.

La alocución del señor Presidente de la República, Juan Manuel Santos, prometiendo a todos los colombianos **“Ni el Ministerio de Educación, ni el Gobierno Nacional han implementado, ni promovido ni van a promover la llamada ideología de género”** exige:

- La suspensión inmediata del Programa de Educación Sexual y Construcción de Ciudadanía (PESCC) junto con todos los materiales que se utilicen para su implementación.
- El diseño de un nuevo Programa Nacional de Educación con el concurso real y democrático de los padres de familia y la comunidad educativa.
- La cancelación de todos los contratos con los organismos de las Naciones Unidas, Colombia Diversa y otros “expertos” que promueven la ideología de género desde el Ministerio de Educación Nacional y otras entidades del estado.
- Una disculpa por parte del Presidente y de la Ministra de Educación a todos los padres de familia, educadores y ciudadanos por mentirles, desinformarlos y rotularlos como, homofóbicos, ignorantes y manipulados por maquinarias políticas.
- El retiro de Colombia Diversa como entidad revisora de los manuales de convivencia en los colegios del país, los cuales serán construidos y definidos por la comunidad educativa constituida por los rectores, docentes, padres de familia y alumnos.
- La anulación del enfoque de género anunciado por el equipo negociador de la paz en la Habana, en el comunicado 82 del 24 de junio de 2016.

Invitamos a todos los padres de familia, educadores, veedurías ciudadanas y sociedad civil en general, a denunciar cualquier intromisión ideológica en los planteles educativos y a permanecer vigilantes y atentos para que se desmonte real y efectivamente la ideología de género de nuestro sistema educativo, para preservar la dignidad y la identidad de nuestros niños y jóvenes, proteger los derechos de los padres y nuestra cultura colombiana.

**¡Señor Presidente las promesas son deudas!**

Red Familia Colombia y su movimiento de padres Un Paso al Frente

[www.redfamiliacolombia.org](http://www.redfamiliacolombia.org)